

三篠のふくし

事務局：広島市西区竜王町4-4 TEL 082-237-3354

発行：三篠地区社会福祉協議会

編集：広報部



三篠はひとつ
誰もが笑顔で活躍する
まちを目指して

～一緒に地域を考えてみませんか～

三篠地区社会福祉協議会
会長 桑原 量

新年あけましておめでとうございます。平素は三篠地区社協の活動にご理解とご協力いただきありがとうございます。



昨年6月に三篠地区活性化プランが承認され、5つの方針が打ち出されました。この方針のもと重点的取組事項が24項目設定されており、今後はこの取組事項を一步步すすめ、誰もが笑顔で活躍するまちになるよう一緒に地域を考えていきましょう。

今号では、三篠地区活性化プランに沿って行われた活動状況について報告させていただきます。

皆様方のご多幸をお祈りして新年のご挨拶とさせていただきます。

山手町

夏祭り

コロナ禍で唯一の中止行事であった夏祭りが4年ぶりの開催となり、子ども会による生ビールや焼き鳥、かき氷などの出店が並び、新作ダンスのジャンボリミッキーで老若男女問わず皆さんで大いに盛り上がりました。

(山手町町内会 会長 森島 誠司)



横川3丁目

6町合同盆踊り開催

7月29日土曜日、6町(横川新町、スカイプラザ、楠木1丁目、横川町1・2・3丁目)合同盆踊り大会を4年ぶりに開催しました。会場の横川第一公園は、各町の出店や盆踊り大会を待ちかねた多くの人で賑わい、交流を深めることができました。運営は大変ですが、地域の伝統行事を継承する大切さを痛感しました。

(横川町3丁目町内会 会長 土居 晃)



体育部

三篠体協町対抗ソフトボール大会

11月19日(日)、日に当たると少々汗ばむ陽気の中、三篠学区町対抗ソフトボール大会が行われました。8チーム120名の選手が集い、大きな声が飛び交い、ナイスプレーや珍プレーありと、大いに盛り上がりました。優勝は楠木一丁目、準優勝は三滝観音台でした。

(体育部 部長 瀧川 康雄)



防災部

43名のキッズ防災士第1期生誕生

8月19・20日、三篠小学校で小学4～6年生対象の防災キャンプを行いました。

防災に関する学習や体験の他、みんなで炊き出しのカレーを食べたり、お楽しみ会もしました。

今後は、家庭や地域に貢献できるキッズ防災士として活躍を願っています。

(防災部 部長 中江 正彦)



子ども会育成部

三篠小学校150周年記念事業第16回みささっ子まつり

11月11日(土)学区子ども会秋の恒例行事「みささっ子まつり」が開催されました。

各町で運営するゲームなどアイデアの詰まった手作りブースに子ども達も目を輝かせていました。

今回は三篠小学校創立150周年記念事業の一環として校庭で飲食バザーやPTAブース、商店街のかよこバス試乗、消防車展示などもあり、子ども達の楽しそうな声が体育館、校庭に響き渡りました。

(子ども会育成部 部長 松本 雅典)



公衆衛生部

西区街をきれいにする運動

毎年11月3日文化の日に西区街をきれいにする運動を行っています。今回は公衆衛生推進員46人が参加し、各町内会からゴミの集積所に行っている横川第一公園までの公園や道路のゴミ拾いをして回り、缶・ペットボトル・プラスチックごみ、たばこの吸い殻など多数を回収しました。

今後もポイ捨て禁止の啓発ときれいな街づくりに努めてまいります。

(公衆衛生部 部長 渡部 幸男)



シニアクラブ

みんなで唄う会

「みんなで唄う会」を開催。地元音楽家指導のもと、ピアノや大正琴に合わせて懐かしの歌など元気に唄いました。会場一杯93名の参加者は皆楽しかったと好評で、「次回を楽しみにしています」との言葉をいただき喜んでいきます。

(シニアクラブ 部長 若宮 登)



竜王町

ぴよぴよ広場の開設

毎月第2第4火曜日、竜王集会所でオープンスペースとしてぴよぴよ広場を開いています。対象は0～3歳のお子さんと保護者の方です。

保育士さんや保健師さんに来ていただいたり、不定期でミニコンサートやパネルシアターなどのイベントを企画したりしています。

予約は不要で無料です。お気軽に遊びに来てください！

(竜王町町内会 会長 川崎 博行)



打越町

花壇づくり

三篠公民館前に令和みささガーデンができて6年が経ちます。

春と秋にはボランティアの皆さんが花苗の植え込みをし、水やり、花柄摘み、草取りをしています。花壇の場所は人々の往来が多く、お年寄りや親子連れが立ち止まって眺めたり写真を撮ったりする光景がみられます。



(打越町町内会 会長 沖田 晴信)

青少年育成部

山登り最高!

青少協ではあそび体験ひろばとして、10月21日に宗箇山ハイキングを実施しました。

松ぼっくりを集めながら元気に登り、広島市内を一望できる山頂での昼食、下山後はゲームをして遊びました。子どもも大人も楽しく充実した一日となりました。

(青少年育成部 部長 太田 憲二)



みささ元気アップのれん

三篠地区社協、三篠公民館と三篠地区の住民が中心となって運営している「みささ元気アップのれん」も16年目となり、広島市高齢者活動ポイント事業にも登録しています。毎月第1・3木曜日三篠公民館で開催し、中でも第1木曜日の「椅子に座ってできる健康体操」は介護予防、健康増進に役立っており、多くの方々に参加されています。

(西区地域福祉推進委員 久保田 守)



三篠小学校創立150周年を迎えて

三篠小学校は、本年(令和6年)2月1日をもって、創立150周年を迎えます。

2月3日(土)には、西区民文化センターにおいて、150周年記念式典及び学習発表会を開催します。

皆様には記念事業へのご理解・ご協力を賜り、ありがとうございます。

(広島市立三篠小学校 PTA会長 鍛冶岡 誠)



写真提供：(株)スカイネクスト

社協新着MEMO

ひろしまLMO(エルモ)

社協を中心とした地域の諸団体が連携し、小学校区で地域の将来像を共有する地域課題解決に向けた取り組みです。詳しくは広島市ホームページ「ひろしまエルモ」で検索ください。

フレイルって何?

年を取って心身の活力(筋力、認知機能、社会とのつながりなど)が低下し虚弱な状態を「フレイル」と言います。フレイルの兆候を早く発見して健康な状態を維持していきましょうというのがフレイル予防活動です。

三篠は西区のモデル地区に指定されています。

編集後記

活性化プランの取組みも多くみられる今年度の活動をお伝えしました。寄稿して下さった皆様、ありがとうございました。(広報部)

広報部

ご期待ください!ホームページ開設

活性化プラン重点課題の一つとして、三篠社協ホームページの開設が現実化してきました。地区の福祉活動を、会員の皆様に、迅速に、効率よく、切れ目なく、正しくお知らせできるページ作成を検討中です。

(広報部 部長 三好 康之)



第41回三篠公民館まつり

11月11日と12日の2日間、第41回三篠公民館まつりを実施しました。今年は飲食バザーや開会式のアトラクションなども復活し、2日間で約4,500人のご来場があり、コロナ以前の活気ある公民館まつりとなりました。

(三篠公民館 館長 岡田 高旺)



印刷：株式会社ポプラ印刷

広島市西区楠木町1丁目4-13 TEL 082-231-5079